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　参議院選挙も終わり、自民
党の圧勝で今後の政局安定と
私の最も関心の強い消費税の

税率アップへと関心事が変わる事と思います。
　平成26年4月1日より5%から8%へ、平成27年10月
1日より10%になる予定でありますが、平成25年9月30
日までに工事等の請負工事契約をすれば、たとえ平成26年
4月1日以降に完成引き渡しがあっても5%適用になりま
す。リース契約や商品売買については引き渡し日基準です。
　JRの定期や切符も平成26年3月31日までに買い求
めください。なお、消費税課税事業所で本則課税の場合
は損得が出ませんのであわてる必要はありません。
　本日はクラブ奉仕委員会の小委員会によるクラブ協議
会を開催させていただきました。8月1日にガバナー公
式訪問があり、各委員長の委員会方針について発言を求
められます。委員長が所用で欠席の場合副委員長の出席
をお願いいたします。
　又、本日配布しています各委員会事業計画書に基づい
て、具体的施策をご協議願います。
　さて、梅雨も明けきれない空模様です。体調を崩さず
これからの事業を邁進することをお願い申し上げ挨拶と
いたします。

第4回 会長挨拶

2013-14年度  会長

紺野　晴郎

例 会 次 第

クラブ協議会
ガバナー公式訪問時のクラブ協議会の

出席者確認と活動内容確認

開会点鐘 紺野晴郎 会長

ロータリー・ソング
「福島ロータリー・クラブの歌」
　ソングリーダー 安藤健次郎 会員

お客様並びに来訪ロータリアン紹介
会長あいさつ  紺野晴郎 会長

幹事報告  日比野恒夫 幹事

各委員会報告
　●プログラム・ニコニコBOX小委員会

 ニコニコBOX担当 田沼紀美子 委員

本日のプログラム
閉会点鐘  紺野晴郎 会長

─ 懇親会 19：00～ ─
司会／親睦・R活動家族委員会委員　宮本行一 会員

開会のことば
乾　杯  阿久津　肇 パストガバナー

アトラクション《 Harumiベリーダンススクール 》
「手に手つないで」 ソングリーダー 渡辺正樹 会員

閉会のことば  丹治正博 会長エレクト

例会プログラムのご案内

■8月8日（木）→5日（月）に変更 18：30～「エルティ」
　｢県北第一分区ガバナー歓迎晩餐会」
■8月15日（木）理事会承認休会/第1回目
■8月22日（木） 18：30～「辰巳屋」

　「納涼夜間例会」
■8月29日（木） 12：30～「辰巳屋」

　・新会員スピーチ JR駅長　狩野安則会員

　・地区社会奉仕セミナー報告 内池　浩会員

　＊プログラム紹介（古俣　猛会員）　＊「友」8月号紹介
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■例会日／2013年7月25日（木）　■開会点鐘／18：30
■会場／ホテル［辰巳屋］8F
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7月は「ロータリー識字率向上月間」です
【事務所】福島市栄町5の1 ホテル辰巳屋 7F  【例会日】木曜日12：30  【例会場】ホテル辰巳屋 8F
【TEL】024-524-1010　【FAX】024-524-1011　【mail】f-rotary@guitar.ocn.ne.jp

福島ロータリー・クラブホームページ

　7月7、8日の新聞紙上で危惧す
る事態が報道された。東電福島原発
の1、2号機タービン建屋の海側井戸
（海岸から4メートル）で採取された

水から、トリチウムが計測以来最高値の1リット
ル当たり60万ベクレルの高濃度で検出された。ま
た、護岸近くの海水に含まれる放射性物質の濃度も

上昇していると言う。10日の新聞紙上では別の観
測用井戸水より３日間で濃度が90倍に上昇した放
射性セシウムが検出された。トリチウム有る所セシ
ウム・ストロンチウムあり。原子炉を冷却した汚染
水が地下を通って海に流れ出ている可能性が高い。
福島県沖の漁業再開はもとより、福島の豊穣な海の
幸を食する希望が遠のいていく気がしてならない。佐藤英典 会員佐藤英典 会員

例会変更のお知らせ
●福島北RC、30日（火）の例会は、「川
瀬直前会長慰労夜間例会｣となり午
後6時よりローゼンケラーに変更し
ております。

その他のお知らせ
●27日（土）、郡山にて地区主催社会奉仕セミナーが開
催、内池委員長、小林副委員長が出席予定です。

　幹事報告 日比野恒夫 幹事



今週号の編集長
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　早々と完成した年次計画書2013-2014と、年次報告
書2012-2013を参照しながら、以下の協議を行った。
（1）年次報告書2012-2013の確認
　55ページに報告があるように、当小委員会では、主に
次の３点の活動を行った。
●年度前半と後半の２回、当クラブ単独で新会員セミ
ナーを開催した。
●例会にクラブ研修リーダー(阿久津肇パストガナバー)
のスピーチを組み入れた。

●クラブ会報各号に「私のひとこと」を掲載した。
（2） 年次計画書2013-2014の検討
　続いて、41ページに掲載している年次計画について検
討した。主な活動計画をまとめる。
●今年度は、分区主催の新会員セミナー以外に、クラブ

岩山　知弘 会員

他に
浦部　　博／佐藤　英典／坪井　大雄／三宅　　喬／氏川　守義／江花　　亮／田沼紀美子／安藤健次郎／幡　　研一
八巻　恵一／安藤　錬雄／内池　　浩／岩田　尚志／高橋　　聡／今井理基夫／児玉　健夫／菅野　晴隆／渡辺　正樹

▶紺野　晴郎 会長
先週銀座のチャンスセンター１番窓
口でサマージャンボ宝くじを2時間
30分並んで買って来ました。夢と希望をのせ「たてバラ
30枚」5億円の夢を買いました。
▶日比野恒夫 幹事　ベリーダンス楽しみにしてます。
▶加藤　義朋 会員
ガバナー公式訪問直前のクラブ協議会を有意義に楽しく
語り合いたいと思います。懇親会のアトラクションに期
待して。
▶丹治　正博 会員

今月30日は福島市伝統の夏まつり「夏越大祓人形祭」が
福島稲荷神社で行われます。上半期の「罪穢れ」をお祓い
し、下半期の無病息災と無災害を祈って、茅の輪をくぐっ
て、人形に厄を移して神社に納めます。皆さんもお揃いで
お参り下さい。
▶藤井　高志 会員
長い雨が続いておりますが、奥様共々、奥入瀬、白神を旅
してきました。
▶宮本　行一 会員
夏の福島競馬も無事終了いたしました。皆様方のご支援
ありがとうございます。

ニコニコBOX報告 本日のニコニコBOX投入額　24件 ¥48,000 累計  ¥231,000

田沼紀美子 委員

本 日 の プ ロ グ ラ ム

ロータリー情報・クラブ会報・資料小委員会報告

右近　八郎 小委員長
単独の新会員セミナー開催を１回とする。
●2013年発刊予定の「2013年手続要覧」を全員配布
し、ロータリー情報発信の一助とする。

●クラブ会報は、A4で4ページとし、例年通りに例会翌
週に発行する。

●今年度も「私のひとこと」連載を継続するが、趣味や感
動したことなど、書きやすい題材で、会員各位に執筆
協力依頼する。

●原稿量の多寡によるリスクを避けるために、できるだ
けストックを貯めるよう協力依頼する。

●例年通り、クラブ会報や年次報告をとりまとめ保存する。
　なお、ロータリー情報に関する担当責任者を佐藤秀典委
員、クラブ会報発行担当責任者を岩山知弘小副委員長、新
会員セミナー開催担当責任者を右近八郎小委員長とする
ことで、各委員の了承を得た。来週8/1のガバナー公式訪
問でのクラブ協議会には右近八郎小委員長が出席する。


